

Projet Blue Origin : Jeff Bezos et l'espace

[html] La semaine dernière, un prototype d'un projet jusqu'alors tenu secret et nommé Blue Origin a effectué un premier vol. La personne qui est derrière ce projet ne vous est pas inconnue : il s'agit de Jeff Bezos. Si vous avez oublié, Jeff Bezos est le célèbre fondateur, maintenant milliardaire, du site Amazon. Vous pouvez avoir davantage d'informations sur le site <http://www.blueorigin.com> . Le projet promet d'envoyer des touristes dans l'espace avec les premiers vols commerciaux dès 2010 si l'on s'en tient au planning de soumission à la FAA (US Federal Aviation Administration).

[Actualité rédigée par science][/html]

[html]Comment cela marchera-t-il ?Le futur vaisseau s'appellera le New Shepard. Il est prévu que 3 passagers et un pilote s'assoient dans le module et que le tout s'envole à 100 km de hauteur. On aura alors une vue magnifique et le droit de dire qu'on a été dans l'espace.Le développement du projet est resté secret depuis l'an 2000. Bezos explique que ce projet vise à réduire les coûts du tourisme spatial afin que le maximum de gens puissent y goûter. Quel est l'avancement du projet ?On en savait rien jusqu'à la semaine dernière. Le site a en effet que très récemment mis en ligne les vidéos du décollage du prototype et quelques images.La vidéo montre un prototype qui est plus petit que le vaisseau définitif. Il se nomme Goddard d'après le pionnier Robert Goddard. On voit le prototype s'élever jusqu'à 85 mètres à la manière d'un vaisseau spatial des romans de science-fiction des années 50. Ce test a été réalisé dans le ranch Van Horn de Bezos au Texas.Suite, sources et vidéos sur Imaginascience [/html]

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 15 janvier 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7030-projet-blue-origin-jeff-bezos-l039espace.html>